

En Puerto Natales

Autoridades refuerzan seguridad de brigadistas ante riesgos por incendios forestales

● La Delegación Presidencial y el ISL visitaron la base de Conaf para entregar insumos y asistencia técnica orientada a mitigar los efectos del calor extremo y el humo. La iniciativa busca garantizar el uso de implementos certificados y el cumplimiento de la Ley 16.744 sobre accidentes del trabajo y enfermedades profesionales.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

En una acción coordinada para enfrentar los desafíos de la temporada estival, la Delegación Presidencial Provincial de Última Esperanza y el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) se trasladaron hasta la base de la brigada de prevención y combate de incendios forestales en Puerto Natales. El objetivo principal de la visita fue fortalecer las recomendaciones de salud y seguridad para los brigadistas y voluntarios que operan en la primera línea de respuesta ante emergencias.

Prevención frente a condiciones extremas



La jornada puso especial énfasis en la importancia de la prevención en los centros de trabajo situados en zonas de alto riesgo. Las autoridades señalaron que la exposición prolongada al calor extremo, humo y material particulado representa un peligro latente para el desarrollo de enfermedades profesionales o accidentes laborales.

Para mitigar estos riesgos, el ISL proporcionó asistencia técnica y medidas preventivas inmediatas. Asimismo, se realizaron capacitaciones sobre el uso correcto de Elementos de Protección Personal (EPP) certificados, asegurando que cada funcionario cuente con las herramientas necesarias para resguardar su integridad física durante el combate del fuego.

Despliegue regional e insumos

La directora regional del ISL, Marilyn Cárdenas, explicó que el operativo no es un hecho aislado, sino que responde a un despliegue permanente en la Región de Magallanes. Según detalló la autoridad, tras visitar las brigadas en Punta Arenas la semana anterior, el foco se trasladó a Puerto Natales para entregar tanto recomendaciones como insumos críticos de uso diario para la campaña de verano.

“El rol del Instituto de Seguridad Laboral es entregar prestaciones médicas, económicas y preventivas en el marco del seguro social de la Ley 16.744, y desde ahí apoyar al sector público reforzando los cuidados”, enfatizó Cárdenas.

Coordinación con Conaf

Por su parte, el equipo de Conaf Puerto Natales recibió de forma positiva este



Los brigadistas recibieron el saludo de la autoridad, quien agradeció el constante trabajo realizado.

acompañamiento. Diego Pérez, profesional del área de incendios, destacó que la seguridad es un eje transversal en su quehacer diario. Según el profesional, los insumos entregados son de gran utilidad para las operacio-

nes cotidianas, las cuales se complementan con un análisis constante de incidentes y capacitaciones para mejorar la respuesta ante eventuales siniestros.

Finalmente, desde la Delegación Presidencial

Provincial subrayaron que este trabajo interinstitucional es fundamental para garantizar que quienes protegen a la comunidad y al patrimonio natural de la provincia lo hagan bajo los más altos estándares de seguridad.

